

Réseau de chaleur urbain : une énergie verte se déploie à Saint-Junien.

Pour une énergie locale, durable et respectueuse de l'environnement !

Nous vous informons que des travaux de voirie auront lieu du **25 août au 15 décembre** (dates prévisionnelles) sur le **Boulevard de la République**.

À cet effet, le boulevard passera en **sens unique** de circulation **montant** (boulevard République vers boulevard Marcel Cachin).

Nous nous excusons pour la gêne occasionnée par les travaux et nous vous recommandons la prudence dans vos déplacements aux abords de ce chantier.

L'énergie est notre avenir, économisons-la !

Retrouvez l'actualité de votre réseau ici :



